

CICLISMO

Iván Cortina debuta siendo el mejor de su equipo en Holanda

El gijonés Iván Cortina debutó ayer con el maillot de su nuevo equipo, el AWT Greenway, en la clásica holandesa Ster Van Zwolle que acabó con la victoria del corredor local Elmar Reinders. La carrera estuvo marcada por los continuos abanicos que dificultaron la prueba. El equipo del gijonés llevó el peso del pelotón para abortar las escapadas, siendo Cortina uno de los hombres que trabajó en esta labor. El gijonés, pese al desgaste, fue el mejor clasificado de su equipo al cruzar la línea de meta en quincuagésima posición, a 3.06 del vencedor. "Queda mucho por aprender, pero estoy contento de las sensaciones que me llevo de cada carrera", comentaba el gijonés, que volverá a competir el 7 de marzo en el Trofeo Porec, en Croacia, informa D. BLANCO.

Iván Cortina, tercero por la derecha, antes de la salida. |AWT GREENWAY



MONTAÑISMO

El "Desafiosomiedo" abre su plazo de inscripción para el Regional

La tercera edición del "Desafiosomiedo" se pone en marcha. La prueba, patrocinada por LA NUEVA ESPAÑA y que este año será Campeonato de Asturias de carreras por montaña de larga distancia, se disputará el 1 y 2 de agosto pero mañana abre ya su inscripción reservada a cien federados asturianos que quieran disputar el Regional. Inscripciones en "A Fuego Solorunners" de Pola de Siero a partir de las diez horas. La prueba larga será de 86 km. y 10.000 metros de desnivel, y la media de 45 km. y 5.000 de desnivel.

Hockey

El Hostelcur Gijón logra un claro triunfo en Tarrasa

Sferic Tarrasa **0**
Hostelcur **4**

Sferic Tarrasa: Noelia de la Peña, Alba Romaguera, Francisca Donoso, Anna Fontdegloria, Pancha Puertas. También jugaron Regina Flix y Ester Ferrer.

Hostelcur Gijón: Christina Klein, Sara González, Silvia Cadrecha, Vanessa Daribo y María Díez. También jugó María González.

Goles: 0-1, Vanessa Daribo (17'); 0-2, María Díez (19'); 0-3, María Díez (23' 30''); 0-4, Vanessa Daribo (32').

Árbitro: Joan Raset (catalán). Mostró tarjeta azul a Sara González.

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón da un serio aviso a sus rivales en la Copa de la Reina con su clara victoria en la cancha del Sferic Tarrasa, precisamente su primer rival en la competición copera.

Dos goles de Vanessa Daribo y otros dos de María Díez sirve no sólo para la victoria sino también para resarcirse de la derrota sufrida ante este equipo en el partido de la primera vuelta.

Voleibol | Superliga 2

A un paso de la sorpresa

El Grupo, con cinco juveniles en sus filas, hizo sufrir al Tenerife, actual campeón de la Copa

Grupo **2**
Tenerife **3**

Grupo Covadonga: Miriam Dieguez, Cecilia González, Alba Hernández, Andrea Lorenzana, Cristina Chamoso, Carolina Rodellar, como libero Marta Rodríguez. También jugaron Sara Delgado, Paula Sánchez, Lucía Álvarez y María Martín.

Figaro Haris Tenerife: Patricia Suárez, Melody Díaz, Natalia Kvasnytsia, Nuria Melián, Marina Dubinina, Daya Delgado, como libero Laura Naranjo. También jugó Anna Ladygin.

Particiales: 20-25 (28 minutos), 25-22 (26), 25-17 (25), 33-25 (31) y 9-15 (15).

Árbitro: Carlos Real.

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga con cinco juveniles en sus filas hizo sufrir al actual campeón de la Copa Princesa y uno de los favoritos para el ascenso, el Tenerife que estuvo contra las cuerdas en el cuarto set. Las canarias lideradas en ese momento por la veterana Marina Dubinina, varias veces campeona de la Superliga e incluso de la Copa de Europa, salvó el set. Luego ya en el quinto las gruppistas no empezaron bien y fueron ya a remolque para caer ante un gran equipo.



Chamoso remata ante una jugadora del Tenerife. |HSCC

Cristina Chamoso con 30 puntos fue la jugadora más destacada del partido mientras que en las filas canarias destacó el bloque sobre las individualidades.

Fórmula 1

Otra jornada negra para McLaren por una fuga de aceite

Barcelona

Tras la calma del viernes, en la que Jenson Button logra dar cien vueltas con el McLaren-Honda al circuito de Montmeló, nueva jornada negra la vivida ayer por la firma de Woking. El danés Kevin Magnussen, que ocupó la plaza del convaleciente Fernando Alonso y que se subió por vez primera al nuevo MP4-30, sólo pudo completar 39 vueltas antes de que una fuga de aceite en el propulsor pusiera fin anticipadamente a su trabajo. Marcó una mejor vuelta en 1:25.225, únicamente por delante del 1:25.742 del australiano Ricciardo con el Red Bull, aunque éste tras dos simulaciones de carrera (128 vueltas). El más rápido fue Lewis Hamilton (Mercedes, 1:23.022).

HoY se celebrarán los últimos ensayos de pretemporada.

Ofertas de empleo

EMPRESA DEL SECTOR METAL NECESITA PARA TRABAJOS EN ESPAÑA Y EN EL EXTRANJERO

Soldadores (TIG) Tuberos Jefes de Equipo

BUENAS CONDICIONES ECONÓMICAS

Enviar curriculum a montajasturias2015@gmail.com o al apartado de Correos 25-33424 - Posada de Llanora.

EMPRESA LIDER EN EL SECTOR DE LA DISTRIBUCIÓN DE BEBIDAS

selecciona

PERSONAL PARA VENTA EN CENTRO DE ASTURIAS

SE EXIGE:

- Edad 30 a 45 años
- Carnet de Conducir

SE VALORA:

- Experiencia en el sector
- Persona responsable y don de gentes
- Disponibilidad horaria
- Máxima implicación en los objetivos de la empresa

SE OFRECE:

- Sueldo base + incentivos por ventas
- Vehículo de empresa

Enviar CV con foto reciente, antes del martes 3 de marzo al mail pablo@lanapublicidad.com

afa FORMACIÓN CONTINUA

Curso Vigilante de Seguridad

- Obligatorio para trabajar en esta actividad.
- Bolsa de trabajo.
- Financiación a medida.

Comienzo Inmediato!

Centro Homologado por el Ministerio

General Eirca 68 79 (frente CC Salas)

T. 985112311

www.afa-formacion.com

SERVICIO DE EMPLEO

CURSOS DIRIGIDOS PRIORITARIAMENTE A PERSONAS DESEMPLEADAS

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Co-financiable por el Fondo Social Europeo, Programa Operativo del Fondo Social Europeo 2014-2020

Solicitud de cursos en: www.trabajastur.com

- **MONTAJE Y MANTENIMIENTO DE INSTALACIONES DE CLIMATIZACIÓN Y VENTILACIÓN-EXTRACCIÓN** **15 plazas**

Inicio del curso: 23 de marzo de 2015.
Lugar: Oviedo.
Fecha límite de inscripción: 16 de marzo 2015.
Horario: 08:00 a 15:00 h.
Duración del curso: 510 horas.

25% de las plazas podrán cubrirse con trabajadores/as ocupados/as. Cursos gratuitos.

UNIÓN EUROPEA

Fondo Social Europeo

SEINFORSTUM
C/ Ernesto Winter Blanco, nº 11, bajo
33012 Oviedo. Tf: 984 08 32 30
www.centrodeformacion.info
e-mail: centro@centrodeformacion.info

el FSE invierte en tu futuro

El Base Oviedo desaprovecha una buena ocasión en Madrid ante el Safa

BALONMANO

:: **L. R.** El Base Oviedo, pese a la derrota, despachó un buen partido en Madrid contra el Safa (24-21). La pérdida de concentración en los momentos clave pesó excesivamente. En la primera parte, los ovetenses cobraron ventaja (6-10), pero en los minutos finales falló la intensidad defensiva y los madrileños se fueron arriba.

En la segunda parte, el Base Oviedo tuvo sus opciones, pero se fue de nuevo del partido.

El Hostelcur doblé al Sferic Tarrasa en la antecopa de la Copa

HOCKEY PATINES

:: **J. R.** El Hostelcur Gijón despachó un buen partido en Tarrasa ante el Sferic (0-4) en la antecopa de la Copa de la Reina.

El duelo se presentaba bajo la sombra del 3-7 del encuentro de ida disputado en Gijón, pero las gijonesas realizaron un encuentro muy serio y antes del descanso Vanessa Daribo y María Díez decantaron la balanza para las fabriles. Las mismas protagonistas repitieron tras la reanudación.

Ahora, las gijonesas se enfrentan



Chamoso intenta superar el bloqueo canario. :: DANI MORA

El Grupo remonta, pero no puede con el Haris de Tenerife

VOLEIBOL

:: **J. C.** El Grupo hizo un gran partido ante el Haris Figaro de Tenerife, segundo clasificado de la Superliga 2 y campeón de la Copa Princesa, ante el que cayó en el último juego (2-3).

Las grupistas, tras perder el primera set, dieron la vuelta al partido tras la actuación de Chamoso y María Martín, en el primero, y de Miriam Diéguez, en el segundo.

Sin embargo, la experiencia de las canarias, con la ucraniana Maria Dubinina en figura, propició

SAFA 24 BASE OVIEDO 21

Safa: Pablo; Diego (3), Eloy (3), Miguel (1), Alfonso (4,1p), Sergio (4), Gonzalo -siete inicial-, Juan, Gustavo, Andrés, Jesús (1), Antonio, Germán (2), Víctor (3), Miguel (3) e Iván.

Base Oviedo: Emilio; Juanín (3p), Silva (3), Charli (1), Ina (1), César Germán (3), Alex Lada (1) -siete inicial-, Juan, Castaño, Omid, Corte, Víctor Mon, David (5), Rubén, Pablo (4) y Toni.

Marcador cada cinco minutos: 0-0, 2-1, 3-4, 4-8, 6-10, 11-11 (descanso), 12-12, 14-14, 16-16, 18-18, 21-20 y 24-21

Árbitro: Eloy Bohigas y Joaquín Castañer (Valencia). Excluyeron a los locales Jesús, Sergio (2), Víctor, Miguel y Diego, y a los visitantes Juanín, Castaño, Omid, Lada, Mon y Pablo (2).

Incidencias: partido de la jornada 19 del grupo B de la Liga de Primera División disputado en el polideportivo del colegio Sagrada Familia.

SFERIC 0 HOSTELCUR 4

Sferic Tarrasa: Noelia de la Peña, Alba Romaguera, Francisca Donoso, Anna Fontdegloria, Pancha Puertas -cinco inicial- Regina Flix y Ester Ferrer.

Hostelcur Gijón: Christina Klein, Sara González, Sílvia Cadrecha, Vanessa Daribo (2), María Díez (2) -cinco inicial- y Marta González.

Goles: 0-1: minuto 17, Vanessa Daribo. 0-2: minuto 19, María Díez. 0-3: minuto 23,30, María Díez. 0-4: minuto 32, Vanessa Daribo.

Árbitro: Joan Raset (catalán). Mostró tarjeta azul a Sara González. Buena actuación.

Incidencias: partido correspondiente a la decimoquinta jornada de la OK Liga femenina de hockey sobre patines disputado en el polideportivo de La Maurina de Tarrasa.

tará a las egarenses la próxima semana en la Copa de la Reina.

Merillas y Montse Martínez se imponen en la 27 Kangas Mountain

ATLETISMO

El subcampeón del mundo de skyrunning dominó la prueba montaña de principio a fin

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Manuel Merillas hizo buenos los pronósticos y se adjudicó el triunfo en la segunda edición de la 27 Kangas Mountain, celebrada ayer en Cangas de Onís y que lograron completar 350 participantes. Montse Martínez justificó su condición de internacional y se llevó la victoria en categoría femenina.

El subcampeón de la Copa del mundo de skyrunning no hizo concesiones. Así, en la primera subida solo fueron capaces de seguirle David Castán, Francisco Piñera y el corredor local Antonio Blanco.

Merillas incrementó el ritmo hasta que se quedó solo en cabeza con Castán, que no aguantó el ataque que lanzó el leonés en la ascensión al Colláu l'Andrín. A partir de ese momento, Merillas cubrió el resto de la prueba el solitario y logró una brillante victoria, cubriendo los 30 kilómetros de la carrera en un tiempo de 2 h.38.28.

Castán fue segundo, a más de seis minutos del ganador, y Francisco Piñera, tercero, a once.

Montse Martínez mandó en la carrera desde su comienzo y en el kilómetro 10 aventajaba a la segunda corredora, la cántabra Gaby Sanchez, en cuatro minutos. La diferencia fue creciendo poco a poco hasta alcanzar casi veinte minutos en la línea de meta sobre Sanchez, que consiguió conservar la segunda plaza. La asturiana Rosa Álvarez finalizó la carrera en tercera posición.



Castán, Merillas y Piñera formaron el podio en categoría masculina. :: IZT

La Gijón Trail reúne hoy en Deva a 450 atletas

:: C. S.

GIJÓN. Un total de 450 participantes tomarán la salida a las nueve de esta mañana en la I Carrera de Montaña Gijón Trail, con la que la ciudad debuta en el calendario regional de pruebas de estas características, que cada vez cuenta con mayor número de seguidores.

El Camping Municipal de Deva acogerá las líneas de salida y de llegada y la prueba se desarrollará sobre un trazado que discurre por Deva, Caldones, Baldomón, Serantes, El Fondón, Rioseco, cubriendo una distancia de 22 kilómetros, con un desnivel acumulado de dos

mil metros. En él, los participantes se encontrarán con terrenos de todo tipo: sendas, pistas de BTT, barro, grava, asfalto, senderos, calzadas romanas y caminos y hasta algún arroyo.

Ayer fue un día muy intenso el camping gijonés, por donde pasaron los participantes a recoger sus dorsales y asistieron a una charla técnica en la que los corredores pudieron resolver sus dudas sobre la prueba. También se celebró, a modo de prólogo, un trail infantil para los más jóvenes vayan familiarizándose con esta nueva especialidad.

Los equipos asturianos, con opciones en el Nacional de cross

:: C. S.

GIJÓN. Los equipos asturianos participarán esta mañana en el Campeonato de España de campo a través por clubes, que se celebra en el circuito de El Cuartillo, en Cáceres.

El atletismo asturiano estará representado por ocho clubes. El Atlético Gijonés será el que acude a la competición con mayor número de formaciones, ya que tomará parte con sus equipos cadete y juvenil, masculino y femenino. El Universidad de Oviedo, Grupo Covadonga, el Oviedo Atletismo, el Gijón Atletismo, el Estadio Gijón, el Llanera y el Oriente Atletismo completan las formaciones.

Guerreiro e Itziar Méndez, favoritos en Pola de Siero

:: C. SÁNCHEZ

GIJÓN. Más de medio millar de corredores tomarán la salida a las diez y media de esta mañana en el XXVI Medio Maratón de Siero, organizado por el Patronato Deportivo Municipal de esta localidad. Entre los participantes habrá también representación de atletas de Galicia, Cantabria, Castilla y León, Madrid y Extremadura.

La competición se disputará sobre el trazado habitual de las últimas ediciones, en el que el que el pistoletazo de salida se efectuará en la plaza cubierta, desde donde se dirigirán hacia Vega de Sariego, desde donde los corredores retornarán de nuevo a la capital polesa, en donde todavía cubrirán otros dos kilómetros hasta llegar a la meta situada en el mismo lugar que la salida.

Esta competición es un clásico del atletismo regional, como así se refleja que haya celebrado el pasado año sus bodas plateas. La competición está reservada para las categorías junior, promesa, senior y veteranos. Serán premiados los tres primeros de cada una de las categorías, excepto en la absoluta, que recibirán premio los cinco primeros, en masculino y femenino.

El avilesino Manu Guerreiro vuelve a la competición en esta prueba, tras renunciar a tomar la salida en el Medio Maratón Corazón de Asturias, celebrado en Llanera, por problemas físicos, por lo que se convierte en uno de los máximos favoritos al triunfo.

Itziar Méndez tratará de repetir victoria en la prueba polesa en femenino.